

## お知らせ

8月に開催予定していました「子ども夏まつり」と「分館対抗ソフトボール大会」は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、急遽『中止』と致しました。

来年度は、開催できることを願っています。



## 敬老会中止のお知らせ

9月18日(日)に開催を予定していました敬老会は、住民自治部会で会議を行った結果、敬老会は『中止』と致しました。

80歳以上の方には、記念品を配布させていただきます。

## 9月4日(日)は避難訓練

先月号でもお知らせした通り、9月4日(日)は、天草市一斉避難訓練があります。

各区で指定してある避難場所への避難訓練をよろしくお願いします。

また、三役で協議した結果、避難訓練後のコミュニティセンターで行う予定でした防災講話等は、『中止』と致しました。

### 今後の振興会予定

#### ◆9月

4日(日) 防災避難訓練(防災講話は中止)

18日(日) 敬老会(中止)

下旬 子ども育成部会会議

#### ◆10月

2日(日) 町民体育祭(中止)

27日(木) 区長会

#### ◆11月

6日(日) ふれあいフェスティバル(中止)

26日(土) 町コンくすのうら講習会(中止)

#### ◆12月

上旬 まちづくり部会会議

17日(土) 町コンくすのうら(中止)

下旬 子どもお楽しみ事業



## ふれあいフェスティバル

### 中止のお知らせ

11月6日(日)開催を予定していましたふれあいフェスティバルは、まちづくり部会で会議をした結果、新型コロナウイルス感染者数が増加している中での開催は難しく、室内でのイベントのため3密が避けられないことから、『中止』の決断に至りました。

来年度は、コロナ禍でも出来る対策を考え、開催出来ればと考えています。

## 町民体育祭中止のお知らせ

10月2日(日)開催を予定していました町民体育祭は、スポーツ交流部会で会議をした結果、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、『中止』と致しました。

## 防犯パトロールを実施しました



楠浦町では、毎年8月1日～15日の間で各区、防犯パトロールを行っています。

夏休み中の夜間非行防止や火遊び等により事故が発生しやすい場所の巡察。また、防犯灯の点検及び不足等の点検も行っています。

暑い中でのパトロールお疲れ様でした。  
ありがとうございました。



## 黄色い旗運動

福祉安全部会の黄色い旗運動事業ですが、8月下旬から6分館でも行っています。

6分館の皆さん、ありがとうございます。地域のため“黄色い旗運動”を続けていきましょう。

## ふるさと応援寄附金

◎大阪府 匿名希望 様  
◎千葉県 匿名希望 様  
◎東京都 匿名希望 様  
◎神奈川県 匿名希望 様

4名様より寄附していただきました。  
楠浦町のまちづくりのために有効に活用させていただきます。  
ありがとうございました。

楠浦町の人口(令和4年7月29日現在)

男性	1,107人(前月比0)
女性	1,207人(前月比5減)
合計	2,314人(前月比5減)
世帯数	1,006世帯(前月比0)

## あいさつ運動推進標語募集!

子ども育成部会で取り組んでいる「あいさつ運動推進標語」ですが、一般の部の応募が毎年少ないのが課題です。

今年も一般の部の応募が少ない状況です。町民の皆さん応募よろしくをお願いします!!

最優秀賞・優秀賞・入選、された方には、賞状と図書券を贈呈します!!!  
まだ間に合いますので、多数の応募をお待ちしています。

### 【県民の皆様にお願ひすること】

- 1 手洗いでウイルスと不安を洗い流そう!
- 2 三密を避けましょう



手を洗うモン  
#WashHands

こまめな手洗いが何よりも大切です。



くっつかないモン  
#KeepDistance

物理的に離れることが、  
相手を思いやり、  
大切にすることになり、  
心と心の距離を近づけます。

三密を避けて、家族や友人を大切に。

- 3 換気でウイルスを吹き飛ばそう



換気をするモン  
#OpenWindow

換気をすることで、  
さわやかな空気を取り入れ、  
ウイルスは吹き飛ばしましょう。

- 4 だれだっていつだって感染しうるから、

思いやりの  
咳エチケット



差別は  
許されない

「新しい生活様式」を身につけ、自分や大切な人の命を守りましょう!